

全力をふりしぼり 最後まで走り抜けた 持久走大会



今年度から龍北総合運動場で開会式を行う ことにした持久走大会。多くの保護者の方に ご参観いただいた中で、6年生の体育委員長

の堂々たる選手宣誓とともに士気高揚し、子供たちは全力で持久走大会に挑みました。

15日(木)の朝は少し雨がぱらつきましたが、走り始める前には雨もやみ、天気も味方して走りやすい気候となりました。トラックの周りに学年ごとに分かれて待機していたこともあり、走っている最中、メインスタンドの保護者の方からはもちろん、バックストレートやトラックのあちらこちらで大声援が響き渡り、途切れることのない声援に後押しされながら子供たちは走ることができました。まさに、今年のスローガンである「150周年だ」ときわっ子 全力をふりしぼって 最後まで走り抜け!」の言葉通りに、出場した子すべてが途中で走るのをあきらめてしまうことはなく、みごとに走り抜きました。また、試走よりも自己記録を更新した子がたくさんおり、全力ふりしぼって最後まで粘り強く走る姿がとても

輝いていました。これも、メインスタンドやバックストレート側から大きな声援をくださった保護者の皆様のおかげです。頑張っている仲間を応援すること、応援を力に変えて自分の最高到達点を目指して限界に挑むことの大切さを体感した持久走大会でした。





この先も苦しいことや辛いことがあったり、乗り 越えなければならない壁にあたったりすることがあ ると思います。そんな時は、持久走大会で仲間とと もに頑張り続けた自分を思い出し、自分を信じて仲 間と共に前へ前へと進んでいけるとよいです。

全力をふりしぼり、最後まで努力し続けきらきらと輝いたときわっ子。感動をありがとう。

収穫の氷1,6年生みかん狩り 常磐学区いも掘り



毎年、持久走大会が終わる頃に、常磐小学校のみかんの木で、みかん狩りを行っています。みかんに手の届かない1年生に、6年生の子たちがみかんを枝から切って渡す姿は、互いに笑顔いっぱいでとても微笑ましいものでした。

また、常磐学区では、総代会、社教委員会、消防隊など、多くの方々のご協力を得ながら

地域で育てたさつまいもの芋ほりを行い、焼き芋や芋 煮を振るまってくださって、家族みんなが笑顔になっ ています。**常磐の子供たちは、地域の愛情と優しさ に包まれて、素直にすくすくと育っている**のだと感 じました。常磐学区の皆様、ありがとうございます。

